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João 10:27-38 
As Minhas ovelhas ouvem a Minha voz, e Eu conheço-as, e elas Me seguem; e dou-lhes a 
vida eterna, e nunca hão de perecer, e ninguém as arrebatará da Minha mão. Meu Pai, que 
mas deu, é maior do que todos; e ninguém pode arrebatá-las da mão de Meu Pai. Eu e o 
Pai somos um. Os judeus pegaram então outra vez em pedras para O apedrejar. 
Respondeu-lhes Jesus: Tenho-vos mostrado muitas obras boas procedentes de Meu Pai; 
por qual destas obras Me apedrejais? Os judeus responderam, dizendo-Lhe: Não Te 
apedrejamos por alguma obra boa, mas pela blasfêmia; porque, sendo Tu Homem, Te 
fazes Deus a Ti mesmo. Respondeu-lhes Jesus: Não está escrito na vossa lei: “Eu disse: 
Sois deuses?” Pois, se a lei chamou “deuses” àqueles a quem a Palavra de Deus foi 
dirigida (e a Escritura não pode ser anulada), Àquele a Quem o Pai santificou, e enviou ao 
mundo, vós dizeis: Blasfemas, porque disse: “Sou Filho de Deus?” Se não faço as obras de 
Meu Pai, não Me acrediteis. Mas, se as faço, e não credes em Mim, crede nas obras; para 
que conheçais e acrediteis que o Pai está em Mim e Eu Nele. 
 
Jesus disse que aqueles para quem a Palavra de Deus foi enviada são chamados por Ele 
de “deuses”, ou como diria o irmão Branham, “deuses amadores”. Desde quando Deus 
criou o homem e o colocou na terra para governar sobre ela, o homem assumiu o papel de 
um pequeno deus. Mas desde quando a raça humana caiu, eles perderam essa posição. 
Deus em carne humana. Deus na carne de Sua Igreja. Esse era um dos temas preferidos 
do irmão Branham. 
 

Somos Uma Parte de Deus Porque a Deidade Vive em Nós 
 
O que aconteceu conosco durante a queda foi que nossas almas foram, segundo o irmão 
Branham, desfiguradas por termos perdido a comunhão com o Pai e a identificação com 
Ele e Sua Palavra. Desde que o homem pecou, sua natureza e vontade humana tomaram 
conta de suas vidas, ainda que a descendência justa de Adão sempre desejasse servir a 
Deus de alguma maneira. Mas Deus providenciou um meio de não somente nos trazer de 
volta ao Seu perfeito companheirismo, como também de viver Ele mesmo em meio à 
espécie humana. 
 
Atitude e Quem e Deus (15/08/1950) §§ 20-21 
O primeiro Homem você não pode vê-Lo: Deus. O segundo Homem era um Halo. (Este é o 
Seu Filho, o Logos que saiu de Deus no princípio) E agora Ele toma um terceiro homem e o 
faz como uma pequena nuvem branca, surgindo, nós podemos vê-lo; o Espírito Santo 
descendo. E ele é totalmente homem. Essa é a alma do homem, portanto eterna. E depois 
que este homem pecou, ele desfigurou (Do inglês “marred”, “estragou”, “causou dano”, 
“machucou”, “arruinou”, “frustrou”, “deteriorou”, “desfigurou”) essa alma. Escuridão e trevas 
entram nela. E então Deus desceu e viveu no homem, sofreu como homem, e redimiu o 
homem; e o Espírito Santo entra no homem e leva aquela escuridão e o pecado para longe 
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dele, e traz de volta para o perfeito companheirismo, uma parte de Deus. E agora, nós, 
pelo Sangue de Cristo que nos limpa do pecado, nós nos tornamos filhos e filhas de Deus. 
Quem é Deus? Aquele que permaneceu lá e que rolou as estrelas de Suas mãos, e que 
rola os mundos de Suas mãos, e criou as coisas que não aparecem: Deidade. E a própria 
Deidade vive no homem. O Criador, que criou os céus e a terra, vive na espécie humana. 
...A Bíblia diz: “Somos filhos e filhas de Deus”. Suas primícias. Agora então somos algo 
como Deus era. (Em uma medida. Mas o que isso significa? Se Deus é sobrenatural, 
então também somos sobrenaturais; se Deus é eterno, somos eternos com Ele; se Deus é 
santo, somos santos como Ele é; se Deus é Criador, somos igualmente criadores; se Deus 
é perfeito, somos perfeitos assim como Ele, e se Ele é Deus então somos pequenos 
deuses.) Jesus mesmo disse: “Está escrito: „Sois deuses‟. Escrito em vossa lei”. Nós nos 
tornamos uma parte de Deus, um filho de Deus por adoção através de Jesus Cristo. 
 

Somos Pequenos Messias 
 
Os filhos de Deus são vistos como “deuses” não somente porque a Palavra foi dada a eles, 
mas porque eles são parte de Seus genes. O irmão Branham disse que se temos a unção 
do Espírito de Cristo em nós para realizar as mesmas obras que Ele fez na carne de Seu 
Messias no passado, então isso faria de nós também pequenos deuses ou pequenos 
Messias, para que pudéssemos parecer, agir e falar como Ele. 
 

O Messias (17/01/1961) §§ 61-63 
Isto é o que somos hoje. Somos metodistas, batistas, e assembleianos, e fulano e ciclano, 
e fulano e ciclano, urubus, corvos, e tudo mais, como podemos ser aguiazinhas? Como 
podemos, quando vemos o sinal de Deus movendo-Se entre nós e chamamos isto de outra 
coisa? (E não só isso. E quando pregamos a sã doutrina dos apóstolos e isso é chamado 
de dualismo ou de testemunhas de Jeová?) Aleluia. Ele gosta, porque ele sabe que eles 
são sangue-puro. Eles têm sua carne, eles têm seu sangue, eles têm seu espírito. Amém. 
Quão orgulhosamente ele atenta para as suas aguiazinhas, caminhando ao redor. Amém. 
As aguiazinhas olham para ele e dizem: “Quão grande és tu, quão grande és tu. Olhe para 
mim, oh, que coisa. Vou tomar vôo num destes dias, não é, papai?” Vê? Oh, como ele 
gosta de olhar para eles. Eles se parecem com ele. Eles agem como ele. Eles são sua 
carne, seu sangue, seu espírito. Amém. É desta maneira que é a igreja de Deus, Suas 
Aguiazinhas, Seus Pequenos Messias. Eles se parecem com Ele; eles agem como Ele; 
eles pregam como Ele; eles fazem as obras que Ele fez. “As coisas que Eu faço, vós 
também as fareis. Maiores do que estas, porque Eu vou para o Meu Pai”. Amém. “Estes 
sinais seguirão Minhas aguiazinhas”. Amém. “Eles farão como Eu fiz. Se Meu Espírito 
estiver neles, então eles farão exatamente como Eu faço. Se eles não fazem as obras que 
Eu faço, é porque Meu Espírito não está neles”. 
 
Satanás tem a sua semente espiritual que se parece com ele, atua como ele, pensa como 
ele e fala como ele; essa semente age assim porque ela possui a mesma unção de seu pai. 
Mas Deus também possui os Seus genes, a Sua Semente espiritual que atua como Ele, 
fala como Ele e vive como Ele, porque eles são de fato obra das Suas mãos, pois não 
foram gerados vicariamente como Caim foi. Eles são pequenos Messias não somente 
porque possuem a mesma unção de Cristo em uma medida, mas também porque são parte 
Dele. 
 

Como a Águia Agita o Seu Ninho (22/01/1961) § 61 
Não senhor. O Papai Águia, eles são parecidos com Ele, eles creem na mesma coisa que 
Ele crê. Eles se parecem com Ele. Sim senhor. Eles são feitos como Ele. Eles são 
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constituídos como Ele, e Ele sabe que eles são águias genuínas. Oh, que coisa. Isso é o 
que Deus quer, um verdadeiro Pequeno Messias. Sim. Ele é o Messias. “Messias” é “o 
Ungido”. E nós somos Seus filhos, que têm uma unção menor. Então nós somos... Como 
o Jeová Águia é, a grande Águia, e nós somos aguiazinhas; Ele é o Messias, e nós com a 
mesma unção somos Pequenos Messias. Amém. Ungido, “Messias” significa “o Ungido”. 
Você está ungido? Amém. Com o que? Com o mesmo Espírito com que Ele foi ungido. Nós 
temos Isso em medida; Ele tem sem medida. Ele era Deus manifestado em carne, e nós 
somos filhos de Deus, partes Dele, avante. Sim senhor. “As mesmas obras que Eu faço 
vós também as fareis”. 
 
A outra razão do porque os filhos de Deus se tornam hoje Pequenos Messias ou pequenos 
deuses é porque nestes últimos dias Deus faria algo que, como disse o irmão Branham, 
Satanás jamais poderá fazer, que é habitar em seres humanos. Deus agora está habitando 
no corpo da Sua Igreja, os filhos de Deus adotados, de modo que Ela Se torne osso de 
Seus ossos e carne da Sua carne, como uma confirmação da Sua Palavra, pois o Messias 
de Deus está voltando para buscar aqueles que são como Ele. 
 

Os Sinais da Sua Vinda (07/04/1962) § 122 
Conceda, Pai, que vejamos a Palavra confirmada como foi nos dias de Sodoma, como foi 
com nosso Senhor. Se isso é um Messias vindo, e somos Pequenos Messias nascidos de 
novo, como filhos de Deus adotados, Ele terá que vir à Sua Igreja para ser carne da Sua 
carne e osso de Seus ossos. 
 
Veja que o irmão Branham nos diz que é pelo fato de sermos filhos de Deus adotados ou 
posicionados no Corpo de Cristo que faz de nós Pequenos Messias. Portanto se somos os 
Pequenos Messias de Deus, nada deveria nos preocupar ou nos incomodar, pois temos em 
nós o Selo da redenção que nos foi imputado mediante o Seu Espírito Santo que foi 
derramado sobre nós, não na mesma porção ou medida, mas na mesma qualidade, o que 
é suficiente para nos tornar como Ele. 
 

Vá, Acorde Jesus (03/11/1963) §§ 123-124 
Eles deveriam ter sabido, esses discípulos, que Ele era o Messias. E a palavra “Messias” 
significa “o ungido”. Vê? Então se... Ele tinha todo o Deus Nele. Deus estava Nele. Ele 
disse: “Eu...” Jesus, o Filho, disse: “Eu não faço nada por Mim mesmo, mas o que Eu vejo 
o Pai fazer. O Pai habita em Mim”. Vê? Agora, se... Ele era o Messias, por isso, com essa 
unção, o fez totalmente Messias. E nós, com o mesmo Espírito que estava sobre Ele; não 
em porção, mas na mesma qualidade; com uma parte sobre nós, nos faria como 
Pequenos Messias, seríamos pequenos filhos de Deus, filhos adotados de Deus. E o Seu 
Espírito Santo nos selou em Seu corpo, e nós somos Seus filhos. Nada deveria nos 
incomodar, nada deveria nos preocupar. Somos – somos Seus. Se não for, bem, somos 
falsos acusadores, nós – nós temos testemunhado de algo que não é assim. Eu creio 
nisso. Creio que agora somos filhos de Deus, não seremos; agora, agora mesmo. “E agora 
estamos sentados nos lugares celestiais em Cristo Jesus”. Amém. 
 

William Branham Tinha Uma Medida do Espírito Santo 
 
Agora, existe um ensino falso e anti-Palavra sendo pregado dentro da Mensagem por 
alguns ministros de que William Branham, por ter o mesmo ministério do Filho do Homem 
deveria ser também o próprio Filho do Homem. Esta interpretação sugere que assim como 
no Alfa Deus Se manifestou em plenitude na carne de Seu Filho, agora no Ômega da 
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Igreja, este mesmo Espírito havia Se encarnado sem medida também no próprio irmão 
Branham. Porém, isso nada mais é do ensino de demônios. 
 
Por Que as Pessoas São Tão Agitadas? (01/01/1956) § 299 
Algumas pessoas têm a impressão errada do que é a unção. Você já pensou nisso? 
Quando foi dada a maior unção a alguém, e o que eles fizeram quando tiveram a unção? A 
maior unção que já foi dada a alguém, foi a Jesus Cristo. Temos o Espírito por medida. Ele 
o tinha sem medida. E um dia Ele entrou no templo e pegou o livro e leu, e disse: “O 
Espírito de Deus está sobre Mim, pois Ele Me ungiu para pregar o ano aceitável, para curar 
os corações quebrantados, para curar os enfermos, e dar vista aos cegos”. 
 
Realmente eles não entendem que William Branham tinha uma unção do Filho do Homem, 
porém isso não fez dele o próprio Filho do Homem corporalmente em plenitude, como o 
Filho Unigênito foi. Jamais! 
 
Amor (26/07/1956) § 3 
Agora observe, agora, o que estava em Cristo, era a plenitude do Espírito, toda a plenitude 
de Deus. Deus deu a Cristo o Espírito sem medida. Mas Ele nos dá por medida. Cristo 
tinha toda a medida, toda. Ele era Emanuel. Mas você e EU somos pequenas xícaras 
dessa semente. Mas quando o Espírito que está em nós, é da mesma qualidade, não 
tanto em quantidade, mas da mesma qualidade, é porque isso é parte do mesmo Espírito. 
Vê? 
 
Vinde Pois e Arrazoemos (04/10/1955) § 20 
Agora, Deus me deu esse dom por medida. Ele dá a você por medida. Ele dá a este 
homem para pregar por medida. Ele dá a este homem para cantar por medida. Mas Ele 
deu a Jesus sem medida. Era simplesmente – tudo de Deus estava Nele; Ele era Deus 
manifestado em carne. 
 
Na Hora Mais Sombria, Então Jesus Vem (14/11/1955) § 22 
Agora, Deus deu a Ele o Espírito sem medida. Ele dá a você e a mim por medida. Ele me 
deu uma colher cheia. Mas quando Ele mediu isso para o Seu Filho, Ele mediu todos 
os oceanos. Vê o que quero dizer? 
 
Porém agora existem fanáticos e idólatras da Mensagem interpretando que todos os 
oceanos estavam em William Branham. Ele disse que comparado com o Filho de Deus, ele 
havia recebido apenas uma colher. Então William Branham não era corporalmente a 
plenitude de Deus como foi o nosso Senhor Jesus. 
 
Batalhando Diligentemente Pela Fé Que Uma Vez Foi Dada aos Santos (19/04/1956) § 
26 
Ele era Emanuel, diz a Bíblia; Deus conosco. Deus, Jeová, habitava em Seu Filho, sem 
medida. Somos filhos por adoção, Jesus tinha o Espírito sem medida, nós o obtemos por 
medida. Agora, Jesus era como... o Espírito de Deus que estava em Jesus era como o 
oceano ...?... sobre Ele. Você e eu temos o ...?... exatamente como uma colher, mas 
os mesmos produtos químicos que estão na colher estão em todo o oceano, estão 
na colher, só que não tanto. 
 
Esses mesmos também tentam fazer de William Branham então o próprio Deus, Jesus 
Cristo, o Messias, o Espírito Santo ou ainda o próprio Filho do Homem, o qual ele muitas 
vezes precisou dizer que não era, tendo em vista que alguns chegaram a pensar nisso. O 
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irmão Branham disse que ele era o servo desse nosso Josué, que é Cristo, o Espírito 
Santo, O qual está com a Sua Igreja agora. 
 
Perguntas e Respostas Nº. 2 (23/08/1964) Nº. 2 § 101 
Alguns dizem que o irmão Branham é o Filho do homem. Eu pensei que a Coluna de Fogo 
era o Filho do homem. Estou enganado? 
Bem, essa é uma boa pergunta, muito boa. Mas eu não sou o Filho do homem, mas um 
filho do homem. Há uma grande diferença. Jesus Cristo era o Filho do homem, o Filho de 
Deus, o Filho do homem, o Filho de Davi. 
 
Um Maior do Que Salomão Está Aqui Agora (06/03/1964) § 220 
Agora, lembre-se, eu não sou Jesus Cristo. Eu sou seu irmão, um pecador salvo pela 
graça. Eu sou como você é. Mas é Jesus Cristo, o Espírito Santo que está aqui 
conosco, guardando a Sua Palavra. Ele não precisa fazer isso, mas Ele prometeu que Ele 
faria isso. Jesus não teve que curar os doentes, mas a Bíblia disse: “Ele fez isso, para que 
se cumprisse o que foi prometido Dele”. 
 
Perguntas e Respostas Nº. 4 (30/08/1964) § 120 
Irmão Branham, uma irmã veio ao Tabernáculo cerca de 800 milhas, e ela disse que 
acreditava que você é Jesus Cristo encarnado. Por favor, fale sobre isso. Ela estava muito 
(i-m-p-a-) impaciente em tentar dizer aos outros o que ela pensa. (I-m-p-a-...) impaciência... 
Tudo bem. Agora, claro, a irmã estava errada. Eu não sou Jesus Cristo; eu sou o Seu 
servo. Nós já passamos por isso tantas vezes. 
 
Não Tenhais Medo (24/02/1961) § 76  
Agora, eu não sou o Messias. Nenhum outro homem é o Messias. Ele é o Messias, mas o 
Seu Espírito habita em nós. Vê? 
 
Senhores, Queríamos Ver a Jesus (19/05/1961) § 81  
Agora, isso... Eu não sou o Messias. É o Seu Espírito, o Espírito Santo. Isso é o que é. 
Vê? Nós somos apenas ungidos com o Seu Espírito. Ele é a videira, eu sou apenas um dos 
Seus ramos. 
 
A Aliança de Abraão Confirmada (18/03/1961) § 70  
Agora, eu não sou o Messias. Você sabe disso. Oh, que coisa... Eu sou um pecador salvo 
pela graça. Eu sou um homem. Mas o Messias opera nos seres humanos. 
 
Perguntas e Respostas (27/05/1962) § 232 
Lembre-se, eu sou um ser humano; eu não sou Deus. Eu sou apenas um ser humano 
como você é, tentando descobrir a vontade de Deus para que eu possa entrar nela. 
 
Cura Divina (19/12/1954) § 116  
Eu não sou o Espírito Santo. Você não é o Espírito Santo. Mas se houver alguma coisa... 
Ele não é o Espírito Santo. Mas as mensagens que ele prega não eram dele. É o Espírito 
Santo nele. É isso mesmo? 
 

Jesus Só Se Tornou Deus Quando Foi Batizado Pelo Espírito Santo 
 
O irmão Branham disse que Jesus só foi a plenitude de Deus corporalmente quando Ele 
recebeu o batismo do Espírito Santo trinta anos após o Seu nascimento no rio Jordão. Ele 
não nasceu com a plenitude de Deus porque Ele simplesmente não era Deus. Se Jesus 
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fosse o próprio Deus, Ele nem precisaria receber o Espírito Santo no Jordão, pois Deus é o 
próprio Espírito Santo. 
 
Senhores, Veríamos Jesus (04/08/1957) § 22  
Nós verificamos que depois do nascimento de Jesus e depois que Ele foi batizado pelo 
Espírito Santo... E Ele recebeu o Espírito sem medida. Recebemos o Espírito por medida. 
Mas Ele O recebeu sem medida. A plenitude da Divindade habitou corporalmente em 
Cristo. Deus estava em Cristo reconciliando o mundo Consigo mesmo. Somos apenas 
dons de Deus para Sua Igreja. 
 
Mas lembremo-nos mais uma vez que o irmão Branham disse que o mesmo Deus que 
estava em Seu Filho Unigênito sem medida, está em nós agora em uma medida. 
 
O Caminho de Volta (23/11/1962) § 106 
A igreja está perdida no deserto, vagando por aí. Deus, nosso Pai, está aqui entre nós 
em nós, como Ele esteve em Seu Filho, Cristo Jesus. Só que Ele estava Nele sem 
medida, em nós por medida, mas o mesmo Espírito. Você não pode ver isso? Você não 
sabe disso? Creia de todo o seu coração. 
 
Da mesma maneira, nós somente nos tornamos “deuses” quando o Espírito de Deus nos 
sela e nos enche de Sua glória. 
 

Estava no Programa de Deus Sermos Pequenos Deuses 
 
Na verdade, o homem foi feito para ser e agir como Deus, porém Satanás usou esse 
desejo de forma pervertida. Se somos filhos de Deus, devemos ter o mesmo Espírito de 
Deus em nós para viver e atuar como Deus, pois somos como que pequenos deuses 
amadores. 
 
Hebreus, Capítulo Quatro (01/09/1957) § 204 
E se você não recebeu Isso, como você crê em milagres? É necessário Deus em você, 
para crer. Você age como Deus. Você sabe como Deus. Você pensa como Deus. A 
Bíblia diz que vocês são pequenos “deuses” amadores. Jesus disse isso. Você é uma parte 
de Deus. 
 
Todo o eleito que passou pela experiência do novo nascimento, pertence ao reino de Deus, 
e uma vez cidadão deste reino, isso lhe permite agir, pensar e falar como Deus. 
 
Para Que Foi Dado o Espírito Santo? (17/12/1959) § 149 
Então, se você é um cidadão do Reino de Deus, como isso faz você agir? Como Deus 
age no Seu Reino. Agora, o que Deus faz no Seu Reino? É santidade, justiça, pureza de 
pensamento, pureza de espírito; Poder e amor, indo até os perdidos, curando os enfermos, 
realizando milagres, fazendo grandes coisas. Então, para o mundo você parece louco, e 
eles dizem: “Eles estão à frente deles.” Vê? Mas você é um cidadão do Reino. 
 
Jeová Jiré (09/02/1961) § 69 
Você é um cristão. E se você é um cristão, seu espírito é lá de cima; então isso faz você 
viver santo, querer ser santo, querer agir como Cristo, agir como Deus. Todo o seu 
desejo está no céu e não no mundo. 
 
Discernimento de Espírito (08/03/1960) §§ 35-36 
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Agora, o Espírito de Deus operando nos homens faz os homens agirem como Deus. 
Não é de admirar que Jesus tenha dito: “Não está escrito: „Vós sois deuses‟? E se eles os 
chamam de „deuses‟, a quem o Espírito de Deus veio, como podeis Me condenar, então, 
quando Eu sou o Filho de Deus?” Se você pudesse ver o Espírito de Deus em Moisés, o 
qual ele era Deus. Moisés era um deus. José era um deus. Os profetas eram deuses. A 
Bíblia disse que eles eram. Eles eram deuses porque eles se renderam completamente 
ao Espírito de Deus, o qual eles estavam trabalhando para a glória de Deus. E quando um 
homem é tão ungido com o Espírito... Agora, deixe isto ir bem fundo sob a quinta costela do 
lado esquerdo. Quando um homem é ungido do Espírito de Deus, seus hábitos, suas 
ações e tudo mais, Deus está Se movendo nele. Às vezes ele é mal julgado. 
 
Então Deus nos fez para sermos como Ele no sentido de termos o mesmo Espírito e a 
mesma fé que Cristo teve, de maneira que Deus possa Se mover através de nós, porém 
não de atuarmos como se não dependêssemos Dele ou como se fôssemos 
autossuficientes. E é exatamente para esse tipo de conduta que Satanás tenta conduzir os 
membros de igreja. 
 

A Plenitude da Palavra na Noiva 
 
Então uma vez que nossas almas foram redimidas e por elas serem uma parte de Deus em 
nós, isso também permitiu que a própria plenitude do Espírito de Deus habitasse e vivesse 
em nós. 
 
Amnésia Espiritual (11/04/1964) § 146 
Vocês têm que serem filhos e filhas de Deus. Vocês têm que serem nascidos de Deus. E 
Deus é a Palavra. Quando eu me torno parte de meu pai eu passo a ser todo meu pai. 
Quando você se torna parte de Deus, você se torna Deus, em plenitude. (Como 
podemos ser Deus em plenitude? Ele disse que só poderíamos ser em uma medida. Ele irá 
explicar) Toda Sua Palavra, você crê em toda Ela. 
 
Essa Palavra se perdeu no decorrer das eras, à medida que a igreja ia se organizando. 
Então era impossível crer em toda a Palavra. Mas neste tempo do fim em que ocorreu a 
abertura da Palavra em plenitude, isso nos permite ser Deus na plenitude de Sua Palavra, 
com um entendimento pleno Dele que os crentes das outras eras jamais tiveram. E isso 
não poderia ter sido em outra era. Se William Branham tivesse pregado a sua mensagem 
nos dias de Calvino certamente teria sido queimado na fogueira como ele mandou queimar 
Servet, porque isso não era para o seu tempo. 
 
Mas essa Mensagem somente poderia ser pregada agora, pois é quando a Liderança, a 
Pedra de Coroa estaria sobre a Sua Igreja. 
 

Adoção Nº. 4 (22/05/1960) § 76 
E agora, isso pode simplesmente sufocar você até a morte. Mas você sabia que os homens 
que são filhos de Deus são deuses amadores? Quantos já sabiam disso? Quantos sabem 
que Jesus disse isso? A Bíblia, Jesus disse: “Vossa lei não vos disse que sois deuses? E 
se os chamais de deuses...” O qual Deus disse em Gênesis 2 que eles eram deuses, 
porque eles eram – tinham o pleno domínio do mundo. Ele lhe dá domínio sobre todas as 
coisas. E ele perdeu a sua divindade; ele perdeu a sua filiação; ele perdeu o seu domínio; e 
Satanás o tomou. Mas irmão, estamos aguardando as manifestações dos filhos de Deus, 
que voltarão e retomá-la-ão. Esperando pela plenitude dos tempos, quando a pirâmide 
chegar ao topo, quando os filhos completos de Deus forem manifestados, quando o poder 
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de Deus sair (Aleluia) e tirará todo poder que Satanás tenha afastado dele. Sim, senhor, 
isso pertence a ele. 
 
Se a igreja ainda não tem o domínio sobre a terra e se a natureza ainda não foi redimida 
pelos filhos de Deus é porque essa manifestação ainda não aconteceu, mas estamos 
aguardando com uma ardente expectativa para que aquele dia venha logo. E não somente 
nós e a criação, mas Deus mesmo também está esperando por esse dia. 
 
Adoção Nº. 3 (22/05/1960) § 62 
Agora... Agora, nas eras que têm de vir. Tivemos quarta-feira à noite, “as manifestações”. 
Nós pegamos isso novamente esta manhã, em “as manifestações dos filhos de Deus”. 
Em outras palavras, Deus está esperando. E então, no tempo do fim, quando todos nós 
estivermos diante Dele... Os anjos não estavam perdidos. Eles não sabem como desfrutar 
das bênçãos como nós desfrutamos; eles nunca estiveram perdidos. Mas eu sei de onde 
venho; eu conheço a rocha de onde fui cortado, um pecador. Você sabe de onde você foi 
cortado. Agora, quando somos encontrados, então podemos estar diante de Deus. Oh, que 
dia será. 
 
Então vemos que a Noiva está chegando a uma era de plena maturidade, uma vez que Ela 
está se identificando com Cristo por meio da Sua Palavra revelada para este dia, e embora 
a verdadeira vinha esteja realizando as mesmas obras de Cristo de forma individual, ela 
ainda está aguardando pelo momento em que toda a Igreja como um Corpo se manifeste 
como filhos de Deus com poder e autoridade, o qual se dará quando ela também estiver 
para ser perseguida pela falsa vinha com todo seu poder diabólico nos últimos dias. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, págs. 327-328 
A Igreja Noiva amadurecerá, e sua maturidade será uma identificação com o seu 
Senhor por meio da Palavra, e sua Cabeça que virá a ela é o Mistério da Piedade, que 
em verdade é Cristo. E quando a falsa igreja vier contra esta verdadeira vinha, com toda a 
astúcia e poder diabólico constituído de força política, força física e demônios das trevas, 
(Fala de um grande aperto que a Noiva passará pouco antes do arrebatamento, onde a 
falsa vinha produzirá muitos sinais) a verdadeira vinha, com a plenitude do Espírito e da 
Palavra, fará as mesmas obras de poder que Deus fez. (Ou seja, justamente quando os 
primeiros sinais de perseguição contra os santos ocorrer, a Noiva receberá uma unção 
para dar uma resposta à altura e efetuar muitos outros sinais de curas e prodígios) Então à 
medida que ela se aproxima de sua Pedra de Cabeça, tornando-se semelhante a Ele 
através da Palavra, Deus virá para que a Noiva e o Noivo possam estar unidos como um, 
para sempre. 
 

Comentários do Rev. Lee Vayle 
 
Tomando como referência essa e outras declarações feitas pelo irmão Branham, o irmão 
Vayle entendia que a manifestação dos filhos de Deus estaria identificada com o poder da 
Palavra falada a se manifestar nos últimos dias e que isso poderia acontecer com os 
crentes vivos no tempo do fim, ainda em seus corpos mortais, porém a sua plenitude como 
descrito pelas Escrituras e pelo irmão Branham seria no dia da Ressurreição. 
 
Adoção Nº. 2 (01/01/1972) – Lee Vayle 
Vemos de acordo com a Palavra de Deus dada a nós por um profeta vindicado que a 
Palavra criadora estará na Noiva no tempo do fim. Agora, este grande ministério de pedra 
de Coroa da Noiva é chamado de a manifestação dos filhos de Deus ou a adoção ou 
colocação dos filhos, e para mim, e eu enfatizo para mim, é também a manifestação do que 
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o irmão Branham chamou de a terceira puxada na Noiva. Até 1963 o irmão Branham falou 
muito dessa manifestação, mas depois de 62 e 63 ele falou sobre a puxada das várias 
puxadas, e ele disse que haveria uma terceira puxada na Noiva que se manifestaria. Agora, 
nós não temos detalhes sobre isso, mas lembre-se que será a Palavra criativa dentro 
dessa Noiva. Agora, vamos apenas pensar no potencial ou na causa principal desta grande 
manifestação. Isso já está na Noiva, mas isso está evidentemente subjugado. Agora, isso 
está aí, porém subjugado. Veja... ...Mas deixar que o poder permaneça adormecido, veja, 
não anula que o poder esteja aí. Assim é que a falta da manifestação não anula o poder, o 
poder existe, mas a manifestação não está aqui porque ainda não é tempo para isso. (...) A 
manifestação dos filhos de Deus virá antes da ressurreição. Então nós não estamos 
lidando com uma igreja que partiu, estamos lidando com uma igreja que está chegando. 
(...) Agora, eu digo que o Corpo todo está chegando, cada uma das primeiras seis eras da 
igreja tinha o potencial de adoção para o espírito de adoção, mas somente a sétima era da 
igreja tem o potencial mais a manifestação. 
 

Deus Conosco, Deus em Nós 
 

Então veja que o que possibilita sermos deuses amadores, é o fato de Deus mesmo habitar 
em nós. A manifestação dos Filhos de Deus será na verdade a manifestação de Deus, pois 
no Milênio a Igreja será a Sua própria Voz sobre a terra. 
 

Sou Eu (17/05/1961) § 72  
E este é o tempo de Sodoma, quando o mundo será queimado, não afogado, queimado. 
Será queimado. E este sinal era para retornar, não uma arca, mas um – um Deus 
morando na carne do Seu povo em Sua igreja. Jesus disse: “Naquele dia sabereis que 
Eu estou no Pai, o Pai em Mim e Eu em vós e vós em Mim”. É Deus em você. Tudo que 
Deus era Ele derramou em Cristo; e todo o Cristo foi derramado na igreja. Então é Deus 
sobre nós, Deus conosco, e Deus em nós. Não é de admirar que somos comissionados 
a batizar usando Pai, Filho e Espírito Santo. Não são três Deuses diferentes: três ofícios de 
um Deus. Vê? Deus acima de nós no Pai, Deus em – conosco no Filho, purificando o Seu 
caminho, condescendente, descendo, fazendo um caminho para mim; para voltar. E trouxe 
o Seu povo de volta aos filhos de Deus manifestados, como eles os tiveram no jardim do 
Éden. O mundo inteiro está gemendo e esperando aquela hora para a manifestação dos 
filhos de Deus. Ele não tem nenhuma voz esta noite, a não ser a nossa voz. Ele não tem 
mãos senão as nossas mãos. Ele tem as tuas mãos; cujas mãos são Dele. Ele disse: “Eu 
sou a videira, vós sois os ramos”. 
 

Treinados Para Julgar 
 
Tudo que os filhos de Deus passam pela terra é um treinamento para que depois no dia do 
Milênio possam todos serem encontrados dignos de julgarem o mundo. 
 
1 Coríntios 6:2-3  
Não sabeis vós que os santos hão de julgar o mundo? Ora, se o mundo deve ser julgado 
por vós, sois porventura indignos de julgar as coisas mínimas? Não sabeis vós que 
havemos de julgar os anjos? Quanto mais as coisas pertencentes a esta vida?  
 
Então Paulo diz que aqui mesmo ainda nessa dimensão em que estamos, devemos nos 
exercitar tanto na administração dos negócios do Pai como na nossa capacidade de 
discernir e julgar. 

 
Cristo em Nós Nos Torna Dignos 
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Porém nós já mencionamos que assim como era o próprio Deus encarnado no Seu Filho 
que administrava os Seus negócios, será também o próprio Deus na Noiva de Cristo que a 
conduzirá em sua administração. 
 
A Fé Que Uma Vez Foi Dada aos Santos (10/06/1957) § 54  
O Cristo que viveu no corpo chamado Jesus é o mesmo Logos esta noite, que vive 
no Corpo da Igreja realizando as mesmas coisas, vivendo da mesma maneira, amando da 
mesma maneira... 
 
E a intenção de Deus nos ter chamado foi justamente de poder habitar em nós. 
 
O Messias (17/01/1961) § 23 
Agora, isso é verdade. Deus chamou Messias... Deus nos chamou, e nos tornamos reis e 
sacerdotes para Deus. Como Jesus era o Sumo Sacerdote de Deus, nos tornamos um 
sacerdote menor. Jesus era... Deus em Plenitude habitava Nele para resplandecer a 
expressão de Deus ao mundo, pois Deus estava em Cristo reconciliando o mundo Consigo 
mesmo. E como Deus estava em Cristo reconciliando o mundo Consigo mesmo, Deus 
entra em Sua igreja e unge para Ele alguns pequenos messias. 
 
Não há como andar de modo digno sem Cristo. Todos nós somos indignos e imperfeitos, 
mas é a Vida de Cristo vivendo dentro de nós que nos torna dignos. 
 
O Ano de Jubileu (03/10/1954) § 167  
Enquanto comemos este pão e bebemos este cálice, vamos examinar a nós mesmos e 
dizer: “Agora, será que eu ando dignamente?” Bem, eu não ando dignamente, não. Mas 
Cristo, em mim, me faz andar dignamente. Eu O amo. Eu testifico Dele. Eu não sou 
perfeito; nunca serei, neste mundo. Você não é perfeito; nunca será. Mas o meu amor a 
Ele, e Ele me permite viver para Ele, e eu amo fazer isso e testificar Dele. 
 

A Deidade Encarnada nos Seus Demais Filhos 
 

Portanto assim como Jesus era Deus por levar Consigo a mesma Vida germe de Seu Pai, 
da mesma maneira, por nascermos com a Vida germe de Deus em nós, faz com que nos 
tornemos uma parte da Deidade em carne humana como pequenos deuses. 
 
Deus Aperfeiçoando a Sua Igreja (04/12/1954) § 16  
A próxima vez em que Deus Se manifestou, foi em Seu Filho, Jesus Cristo. Então Ele veio 
através de um nascimento virginal. Concebido por uma virgem, sombreada pelo Espírito 
Santo. O próprio Deus desceu a uma célula de sangue e envolveu o Sangue ao Seu redor. 
A célula de sangue, o Germe de Vida do próprio Deus, envolto nesta célula de sangue que 
gerou o Filho, Cristo Jesus. Agora, o que Ele fez – faz com isso, para tornar você perfeito e 
para trazê-lo de volta à comunhão, Ele traz você através daquela célula de sangue para Si 
mesmo. Você entendeu? Através da célula de sangue do Senhor Jesus que envolveu a 
Vida de Jeová, e nós, vindo através da célula de sangue, nos tornamos parte daquela 
Vida. Assim, a própria Deidade repousa no homem que recebeu o Espírito Santo. 
Você é um filho. Eu sou um Branham de nascimento. E uma parte do Sr. e da Sra. 
Branham está em mim. E se você se tornar um filho ou uma filha de Deus, parte da 
Deidade permanece em você. 
 


